
 日頃より花小金井にこにこ保育園の運営につきまして、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございま

す。９月１１日（金）に配布いたしました年内行事に関するお知らせに関し、保護者の方からご意見をいた

だきましたので、回答させていただきます。 

 

この度は、貴重なご意見をありがとうございます。 

まずは、今般のコロナ禍の中での当園での保育の取組みにつきましてご評価いただき、大変ありがとう

ございます。お言葉を励みに、職員一同、これからも努力を重ねて参ります。また、年内行事の縮小や中

止のお知らせにより、大変な失望感を感じられたとのこと、誠に遺憾に感じ、お詫び申し上げます。 

 保育園における新型コロナウィルスの感染拡大防止対策は、相当な慎重を期す必要があります。保育

園という場の特性上、集団感染につながる可能性が高く、そうなった場合、園児のご家族の方への感染す

る場合があります。ご家庭には、ご高齢の方や感染リスクの高い方が同居されている場合もあり、このよ

うなリスクを軽視することはできません。 

 「子どもたちが楽しみにしている運動会等の行事を行いたい」、「子どもたちの成長の様子をぜひ保護者

の方に直接見ていただく機会を設けていきたい」という思いが、直接子どもたちの保育にあたる私ども保

育士の中にも、強くあることは言うまでもありません。なんとか運動会だけでも、どのような形でもよいから

開催したいという思いのもとに、保育士や看護師で、何度もミーティングを重ねました。学年ごとの入れ替

え制も検討しましたし、保護者の方にご協力いただくことも考えました。しかし、感染対策の徹底が難しく、

万一重症化したり、最悪の場合、命を落とすこともあり得るという懸念を拭い去ることができませんでした。 

 検討の結果、リスクを最小限に抑えた上で、子どもたちの育ちを第一に考え、子どもたちが楽しめるよう

にと、３歳児～５歳児対象のミニ運動会の形で実施することになりました。ただし、園内は狭く、保護者の

方が来られると、非常に密な環境となります。大変残念ではありますが、保護者の方には参加をご遠慮い

ただくことになりました。その代わりに、専門業者に依頼しての撮影・編集を行い、DVDを作成する予定で

す。映像を通じてではありますが、子供たちの育ちを感じていただければと考えております。 

行事へのご協力のお申し出、誠にありがとうございます。園内に園児と職員以外が入ることを極力避け

るため、今回のミニ運動会においては、ご遠慮させていただきますが、何かありましたら、声をかけさせて

いただきます。 

 保護者の方に園児たちの様子を直接見られる機会が設けられないか、特に来春卒業する 5歳児だけで

もとのご意見は、複数の保護者の方からいただいております。お約束はできかねるのですが、状況をみ

て、実現についての検討をさせていただきます。また、今回の中止等のお知らせは年内に限ってのもので

あることも付け加えておきます。１月以降に関しては、今後の状況を勘案し、検討を重ねた上で、改めてお

知らせする予定です。 

また、当園の強みは同法人の３園の職員同士が互いに連携し、意見を出し合い検討して、よりよい保育

を共に考えていけることです。共に考えた方針の下で、各園独自に個性を生かした運営を心掛けていま

す。 

最後になりましたが、今回は、言葉の足りなさにより、十分なご理解を得ることが出来なかった点につき

まして、改めて、謝罪を申し上げます。今後も、保護者の方に十分な説明を尽くし、ご理解とご協力を得な

がらの園運営を心掛けてまいります。宜しくお願い申し上げます。 
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